

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Tempat tinggal yang layak merupakan kebutuhan setiap orang. Tempat tinggal dibutuhkan sebagai tempat untuk berlindung dari rasa tidak nyaman, gangguan-gangguan dari alam dan pengaruh dari lingkungan. Bagi perumah tangga tempat tinggal dibutuhkan sebagai tempat untuk membina keluarga sehingga memiliki keharmonisan dan moralitas yang baik. Bagi samana tempat tinggal dibutuhkan sebagai tempat untuk melatih diri dalam spiritualitas.

Tempat tinggal yang layak harus memenuhi syarat-syarat, sehingga tempat tersebut layak untuk ditempati. Syarat-syarat tempat tinggal yang layak adalah: memiliki stabilitas yang mantap dilingkungan, keamanan dan ketertiban yang terjaga dengan baik, akses pendidikan yang memadai dan keadaan ekonomi yang makmur. Apabila tempat tinggal memenuhi kriteria tersebut maka perumah tangga yang tinggal di tempat demikian akan mendapat kenyamanan.

Perumah tangga adalah seseorang yang menjalani hidup sebagai umat awam biasa. Perumah tangga umumnya seseorang yang berkeluarga tetapi dalam Buddhis perumah tangga tidak dibatasi apakah seseorang itu menikah atau tidak. Perumah dalam pandangan Buddhis adalah seseorang yang tidak menjalani kehidupan sebagai seorang samana. Perumah tangga adalah orang

yang memiliki keinginan-keinginan dalam mewujudkan kesejateraan. Keinginan-keinginan itu antara lain: ingin kaya, ingin memiliki kedudukan, ingin memiliki kehormatan, dan ingin memiliki sahabat yang baik.

Berhubungan dengan tempat tinggal layak, perumah tangga adalah seseorang yang ingin mewujudkan kebahagiaan dengan memiliki tempat tinggal yang layak. Tempat tinggal yang layak akan membantu mengkondisikan kehidupan yang baik dalam keluarga maupun bagi dirinya sendiri.

#### B. Saran

Penelitian tentang tempat tinggal yang layak bagi perumah tangga adalah penelitian yang mengkaji bagaimana seorang perumah tangga dapat memilih tempat tinggal yang layak bagi keluarga menurut ajaran Buddh. Dari pemaparan penelitian diatas penulis menyarankan kepada para pembaca baik yang ingin melanjutkan penelitian mengenai “Tempat Tinggal yang Layak dalam Pandangan Agama Buddha” atau ingin menentukan tempat tinggal yang layak sesuai ajaran Buddha. Saran penulis: Bagi masyarakat, khususnya masyarakat buddhis agar memiliki pemahaman yang benar bagaimana menentukan tempat tinggal yang layak untuk keluarga dengan cara-cara benar. sehingga dapat menciptakan keluarga yang harmonis. Bagi peneliti yang ingin melanjutkan penelitian ini agar dapat dijadikan sebagai referensi untuk melanjutkan penelitian di lapangan.